

Faciliter la mobilité douce avec Geovelo Entreprise

Cas d'utilisation de



Secteur

⊕ **Santé publique**

Effectif

⌘ **1 500+**

Emplacement

📍 **Grasse**



Geovelo Entreprise **structure notre démarche** et motive nos salariés à pédaler.

Nicole Spielmann | directrice adjointe des ressources opérationnelles

Comment le CH de Grasse valorise le vélo pour les trajets domicile-travail ?

Engagé depuis 2018 dans une dynamique de **transition écologique**, le CH de Grasse a lancé un **plan mobilité** pour proposer des alternatives à la voiture, notamment sur son site principal, peu desservi en transports en commun.

L'arrivée du **Forfait Mobilités Durables (FMD)** a accéléré cette dynamique en permettant une **valorisation concrète des trajets à vélo**. Face au besoin de fiabiliser les déclarations et d'animer une communauté cycliste naissante, le CH de Grasse s'est tourné vers Geovelo Entreprise.

Le défi : structurer et encourager la pratique du vélo malgré les contraintes

📌 **Un enjeu majeur pour adapter la mobilité au contexte hospitalier**

Les enjeux :

- Un **manque d'infrastructures cyclables** autour du site principal
- Une **offre de transports en commun limitée**
- La **nécessité de fiabiliser les déclarations FMD**
- L'envie de **fédérer les salariés** autour de la mobilité douce

La solution : Geovelo Entreprise, un outil clé en main



En juin 2024, le CH de Grasse choisit Geovelo Entreprise, une solution adaptée à ses besoins.

Pourquoi Geovelo Entreprise ?

- ✓ Une **validation automatisée et sécurisée des trajets vélo** pour fiabiliser les versements du FMD,
- ✓ La possibilité d'**organiser des challenges interservices** pour encourager l'usage du vélo,
- ✓ Des **itinéraires sécurisés et optimisés** pour rassurer les cyclistes dans un environnement peu équipé,
- ✓ Une **interface simple et intuitive**, bien accueillie par les utilisateurs.

Le CH de Grasse transforme les contraintes de mobilité en véritables opportunités.

Les bénéfices pour le Centre Hospitalier de Grasse

-  **Fiabilité et gain de temps dans la gestion du FMD**
-  **Valorisation de l'engagement écologique de l'établissement**
-  **Croissance visible de l'usage du vélo**
-  **Adoption facile par les agents déjà utilisateurs de l'app**



Geovelo Entreprise a permis de structurer une démarche jusqu'ici informelle et de poser les bases d'une véritable culture vélo à l'hôpital.

